

Un momento de la entrega de subvenciones para el deporte a las Federaciones o Delegaciones Provinciales

# EL DEPORTE EN LA PROVINCIA

por GIL BONANCIA

En la Diputación Provincial se procedió a la entrega de subvenciones a Federaciones o Delegaciones provinciales

# NARCISO VICENS, elegido «MEJOR DEPORTISTA 1968»

El 22 de Febrero, se hizo el balance deportivo del año que había terminado, con la elección del «Mejor Deportista 1968», y a la vez un adelanto, en lo económico del presente, con la entrega o distribución de las cantidades, previo el estudio realizado a las solicitudes presentadas por las Federaciones o Delegaciones. cuyos deportes habían demostrado en la temporada anterior, una creciente actividad deportiva en esta provincia.

A las siete de la tarde, en el Salón de Sesiones de la Diputación Provincial, y presidiendo el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento D. Ramón Muñoz González y Bernaldo de Quirós, Presidente de la Corporación Provincial

D. Pedro Ordis Llach, Delegado Provincial de Deportes, D. Julio Esteban Ascensión; Alcalde de Gerona, D. José Bonet Cuffí; Diputados Provinciales y otras personalidades, se procedió, a la entrega de las siguientes subvenciones:

Dolog	Drov	da	Ajedrez .										10.000	Dtac
Fed.	))	GE	Atletismo			*	•	*		*	•		100.000	rtas.
Fed.	<i>"</i>		Baloncesto									•	35.000	<i>"</i>
Fed.	<i>"</i>		Balonmano										40.000	<i>»</i>
Deleg.	<i>»</i>		D I										18.000	<i>"</i>
Deleg.	35.0			*									21.000	<i>»</i>
Deleg.	»		Boxeo . Ciclísmo	•				14.			•	•	28.000	<i>&gt;&gt;</i>
Deleg.	>>			•	•	•	•				٠	٠	38.000	
_	»		Esquí . Futbol .									٠		>>
Deleg.							×						90.000	>>
Deleg.			Gimnasia				•					(*)	70.000	»
Deleg.	>>		Halterofilia										30.000	>>
Deleg.	>>										•		30.000	>>
Deleg.	>>		Montañismo							•			30.000	>>
Deleg.	»		Motociclism				¥1						12.000	>>
Deleg.			Natación										100.000	>>
Deleg.			Patinaje								•		35.000	>>
Fed.	>>										*	•	18.000	>>
Deleg.	»		Remo .										72.000	>>
Fed.	>>		Salvamento	У	Soco	rris	mo		*		•		20.000	>>
Deleg.	>>								•				18.000	>>
Deleg.	>>												25.000	>>
Fed.	>>		Tenis de M										30.000	>>
Fed.	>>		Tiro con A										9.000	>>
Fed.	>>		Tiro Nacion						*0				25.000	>>
Fed.	»		Tiro al Plai	o									18.000	>>
Delega	sción F	Prov	incial de Ju	vent	tudes								150.000	>>
			incial de la S	Seco	ión F	em	enina	ì.					50.000	>>
Educa	ción y	De	escanso .										25.000	>>
Clubs	Polide	epor	tivos Capital										80.000	>>
Clubs	Polide	epor	tivos Provin	cia		į.							100.000	>>
Subve	nción	Ayu	ntamiento G	ero	na pa	ira	Pabel	lón	M. E	Оерс	rtes		40.000	>>
Alas	lunta l	Prov	rincial de Ed	uca	ción	Fís	ica y	De	port	es, p	oara	el		
			Instalaciones										256.000	>>

TOTAL . 1.623.000 Ptas.

# Palabras del Presidente de la Diputación

El Dr. Ordis Llach agradeció la presencia de todos los reunidos, señalando era el segundo año que sentía la satisfacción de recibirles, lo que constituia un honor y orgullo a la vez, de que les acompañara el Presidente nato de la Corporación señor Muñoz González, gran deportista y por ello capaz de sentir y apreciar en toda su intensidad el acto y su finalidad.

«Entendemos que una de las cosas que acercan más a los hombres es el deporte», dijo. «Que lo que damos, prosiguió, no sean para cosas burocráticas, sinó para fomentar el deporte, con el fin de que siendo muchos quienes lo practican, surja la calidad que nos represente, o sinó, se contribuya a una mejor formación espiritual y humana del individuo».

Señaló que también en este caso los esfuerzos son mutuos, de la Diputación y de los deportistas, exhortando a todos para que defendieran al deporte, ya que así se servía a la provincia, una provincia que ya ha recibido felicitaciones por la labor realizada en pro del deporte.

Dijo que creía en la labor de equipo en estas fuentes de riqueza que son la agricultura y la industria, pero también en el deporte, y que en este sentido, se continuaría trabajando, y así, se ha confeccionado ya conjuntamente con la Delegación Provincial de Deportes, un Plan de cuatro años para ser entregado a la Delegación Nacional de Deportes, por un importe de 57.708.586 pesetas,



El Jurado reunido para elección del "Mejor Deportista"

(Foto Sans)

en el que hay incluidas 9 piscinas, 13 pistas polideportivas, 7 gimnasios, 16 pistas de tenis, 5 de atletismo, 1 refugio de montaña, 1 instalación de remo, 1 de tiro y 1 de tiro al plato.

Finalizó diciendo: «Ya que hemos dado más, y son muchos los puntos a acudir, os pido seais parcos y justos en el pedir y magnánimos en el esfuerzo y trabajo como habéis hecho hasta ahora, por lo que os doy las gracias y os deseo muchos éxitos».

### Habla el señor Gobernador Civil

Expuso el placer personal que sentía a la que denominó familia del deporte, felicitando a la Diputación Provincial por la labor que viene realizando en su ayuda.

Dijo que no había ninguna Diputación en España que en orden al deporte tenga la amplia ambición que proporcionalmente tiene Gerona. Prosiguió señalando la necesidad de fomentar y dar al deporte todo lo que tiene de sí porque lo ha hecho mover el espíritu inquieto del sentir deportivo.

Hemos sido dignos, prosiguió, porque las Federaciones con tesón y voluntad llegaron a tener un papel importante en el palmarés nacional e internacional, augurando un futuro de acuerdo con las esperanzas y realidades actuales.

Dijo que hablaba claro de la potencialidad deportiva de la provincia el número de Federaciones y Delegaciones, pero principalmente de licencias, por lo que, ya desde fuera, conocía el puesto destacado de Gerona.

Señaló la agradable impresión que en los diversos pueblos visitados en jornadas de trabajo, le había causado el constatar las instalaciones e inquietudes que sentían por el deporte.

«Decía el presidente — prosiguió —, que quizás nada una tanto como el deporte y los ejemplos son manifiestos. El deportista es el gran diplomático de los pueblos.»

Mostró su satisfacción de haber sido enviado a una provincia donde el deporte está tan arraigado, y esperaba la continuidad en el camino emprendido.

## Elección del «Mejor deportista 1968»

En la noche del mismo 22 de Febrero, se reunió el Jurado para la elección del «Mejor Deportista 1968», presidiendo el gobernador civil D. Ramón Muñoz González y Bernaldo de Quiròs; Presidente de la Diputación, D. Pedro Ordis Llach, y Ponente de la Comisión de Educación, Deportes y Turismo, D. Ramón Guardiola Rovira.

De la marcha de la elección, hasta su final, puede dar cuenta esta parte del Acta que transcribimos:

«Abierto el acto por el Iltmo. Sr. Presidente que agradeció la presencia de todos y en especial la del Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, D. Ramón Muñoz González y Bernaldo de Quirós, se procede a dar lectura a las BASES del Concurso y a determinar el sistema de votación que queda dispuesto en la siguiente forma:

En la primera votación que se realice, se elegirán tres de los candidatos proclamados, por mayoría de votos sobre los demás. En la segunda votación se elegirán dos de los tres candidatos que resulten de la primera votación, asimismo por mayoría de votos, quienes disputarán la final. En la tercera votación para elegir al Mejor Deportista, será necesario que uno de los candidatos finalistas obtengan dos tercios, como mínimo, de los votos del Jurado. De no lograrse este quorum, por alguno de ellos, se procederá a una cuarta votación en la que sería preciso para resultar Mejor Deportista, obtener la mayoría absoluta de votos, es decir la mitad más uno de los votos del Jurado. Si tampoco esta votación eligiera Mejor Deportista, se efectuará una quinta y última votación que será decidida por la mayoría simple. Los votos en blanco se considerarán nulos.

Por su parte el Sr. Presidente anuncia que renuncia al voto.

Por los Miembros del Jurado son examinados y resaltados los méritos de los siguientes Candidatos presentados:

José Danés Ballell y Teresa Saló Oliveras, presentados por la Federación Provincial de Atletismo; José Pujol Simón, presentado por la Delegación Provincial de Juventudes; Carmen Vilagrán Moner, presentada por la Sección Femenina; Jorge Planella, Pedro Roda, Javier Bramón, José Pujol, Narciso Vicens, Miguel Solano, Angel Urrutia, Manuel Casado, Filiberto Marcó y equipo de Water Polo, presentados por el Club Natación Bañolas; Santiago Massot, presentado por la Federación Catalana de Ciclismo; M.ª Teresa Saló, presentada por el G.E. y E.G.; Jorge Jornet, Juan Alberto Cortada, Ramón García, José M.ª Gurt, presentados por el Club Natación Figueras, y Lorenzo Hervás, presentado por el Club Ciclista Ripoll.

Por uno de los Miembros del Jurado es expuesta y realizada la condición de amateurs de algunos de los presentados, y seguidamente la Presidencia dispone la primera votación y recogidas las papeletas, tras su lectura se establece el resultado en la siguiente forma:

José Pujol Simón			18 vote	SC
Carmen Vilagrán Moner			8 »	
Filiberto Marco			7 »	
Narciso Vicens Gallostra			7 »	
Lorenzo Hervás			4 »	
Miguel Solano			4 »	
María Teresa Saló .			4 »	
José M.ª Gurt		100	3 »	
Angel Urrutia			2 »	
Juan Alberto Cortada			1 »	
José Danés			1 »	
Santiago Massot			1 »	

Por haber quedado empatados para el tercer puesto Marco y Vicens se procede a una nueva votación exclusivamente entre ambos deportistas, que dio el siguiente resultado:

Narciso Vicens				13	votos
Filiberto Marco	78.0			6	»
En blanco .				1	>>

Tras esta votación y antes de proseguir hicieron uso de la palabra el Sr. Gurt, para señalar que Vícens tenía un subcampeonato de España, mientras los Sres. Joaquín Pujol y Felipe Sánchez Babot defendieron la candidatura de José Pujol, y por su parte, el señor Mascort, la de Carmen Vilagrán. Procedióse ya a la tercera votación que registró el siguiente resultado:

Narciso Vicens		38.00		15 vo	otos
José Pujol .	-			13	>>
Carmen Vilagrán				12	>>

Se proclaman pues finalistas Narciso Vicens y José Pujol. Nuevas intervenciones de los mismos que lo hicieron con anterioridad, aportando aspectos de cada uno de los defendidos, no sólo en valer a lo realizado, sinó por la personalidad deportiva de los mismos. Se procede finalmente a la cuarta votación, que da el siguiente resultado:

Narciso Vicens			<	12	votos
José Pujol .				8	>>

Por no haber logrado ninguno de los finalistas los dos tercios de los votos, se hace necesario una nueva votación para derimir la final por mayoría simple de votos. Su resultado es la repetición del anterior o sea:

Narciso Vicens	200		4		12	votos
José Pujol .					8	>>

Por ello queda proclamado «MEJOR DEPORTISTA 1968», Narciso Vicens, del C. N. Bañolas, cuyo fallo es acogido con aplausos por todos los presentes

El Presidente de la Asociación de la Prensa, D. Manuel Bonmatí Romaguera, agradeció a la Diputación, en nombre del Jurado, la distinción que habían sido objeto por parte de la Corporación.

El Sr. Presidente de la Diputación se dirigió a los reunidos mostrando su satisfacción por estar en el acto de la elección del Mejor Deportista resaltando que se había discutido mucho y bien. Creo — prosiguió — será este el último año en que se elija por este sistema o forma, por cuanto la Delegación Nacional de Deportes va a establecer nuevos formas al efecto. Felicito al Mejor Deportista, al finalista de este año y que también lo fue del último y a todos cuantos habían sido presentados como candidatos y «a todos vosotros os repito cuanto he dícho esta tarde en la Diputación Provincial en el acto de entrega de subvenciones a las Federaciones y Delegaciones Deportivas».

La provincia de Gerona — dijo — debe centrar sus esfuerzos a través de las Federaciones y Clubs para que todos cuantos desean, puedan practicar el deporte que es siempre base de la unidad.

«Esperamos que cada año sea más discutida la votación por que sean más y mejores el nombre de deportistas que integren la lista de los presentados».

Cerró el acto el Gobernador Civil, D. Ramón Muñoz González y Bernaldo de Quirós, para referirse a la labor extraordinaria de la Diputación Provincial en pro del Deporte. Dijo que la reunión para elegir al Mejor Deportista había sido llevada con entusiasmo y pasión pero siempre con gran deportividad, manifestación de la solera que en este sentido tenía la provincia y los Miembros del Jurado.